

## BAB III

### METODE PENELITIAN

#### A. Tipe Penelitian

Untuk mempermudah penulis dalam mengumpulkan data yang dibutuhkan dalam penelitian ini, maka tipe penelitian yang digunakan adalah tipe penelitian survey Deskriptif Sesuai dengan pendekatan metode penelitian kuantitatif dan kualitatif dimana penulis akan memberikan gambaran secara jelas Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan Perusahaan pada *PT ADEI PLANTATION AND INDUSTRY* di Kecamatan Pinggir dan Talang Muandau Kabupaten Bengkalis dengan analisis Tabel Frekuensi.

#### B. Lokasi Penelitian

Penelitian ini dilaksanakan di Provinsi Riau dan Kabupaten Bengkalis tepatnya pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) Provinsi Riau, Bappeda Kabupaten Bengkalis, Kantor Camat Kabupaten Bengkalis dan *PT ADEI PLANTATION AND INDUSTRY*, alasan pemilihan lokasi ini banyaknya tuntutan yang dilakukan oleh masyarakat di sekitar daerah operasional *PT Adei Plantation And Industry* akibat kurang keperduliaannya *PT Adei Plantation And Industry* terhadap Tanggung Jawab Sosial Perusahaan kemasyarakat.

#### C. Populasi dan Sampel

##### 1. Populasi

Populasi menurut Sugiyono (2012;80) adalah wilayah generalisasi yang terdiri atas obyek atau subyek yang mempunyai kualitas dan

karakteristik tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulannya.

Adapun yang akan dijadikan populasi oleh penelitian adalah 2 orang pejabat Badan Perencanaan dan Pembangunan Daerah (Bappeda) Provinsi (fungsional umum, biro humas) 2 orang pejabat Bappeda Bengkalis (Kepala Bidang Ekonomi, Kepala Bidang Perencanaan Pengendalian dan Evaluasi), 2 orang pejabat kantor Camat Pinggir (camat dan kepala sesi), 2 orang pejabat kantor Camat Talang Muandau (camat dan kepala sesi), 2 orang pihak PT *Adei Plantation and Industry* (Humas), 9 Kepala Desa/lurah, 9 Kepala Dusun serta 18 program Sosial dan Lingkungan yang Mewakili dari Sembilan Desa di PT *Adei Plantation and Industry* (Kelurahan dan Desa yang Terkait) Jika ditotalkan jumlah populasi adalah 44 orang.

## 2. Sampel

Sampel menurut Sugiyono (2012;81) adalah bagian dari jumlah dan karakteristik yang dimiliki oleh populasi tersebut. Sampel yang di ambil dari populasi juga harus representatif (mewakili).

Dari sampel untuk penelitian berjumlah 22 orang, 9 Program Sosial dan Lingkungan yang Mewakili dari Sembilan Desa di PT *Adei Plantation and Industry* (Kelurahan dan Desa yang Terkait), 1 orang pejabat Badan Pembangunan dan Perencanaan Daerah Bengkalis (kepala bidang ekonomi, kepala sesi ekonomi dan pembangunan), 1 orang pejabat kantor Camat Pinggir (camat dan kepala sesi), 1 orang pejabat kantor

Camat Talang Muandau (camat dan kepala sesi), 1 orang pihak PT *Adei Plantation and Industry* (humas), 4 Kepala Desa/lurah dan 5 Kepala Dusun. Jumlah sampel 22 orang. Peneliti memiliki alasan teoritis atau pertimbangan tertentu dalam menentukan aparat desa, pejabat, dan masyarakat sebagai responden dalam penelitian ini. Adapun alasannya adalah karena dalam sistem manajemen desa, pejabat, adalah sebagai kunci informasi dan sebagai penggerak utama untuk melaksanakan pembangunan, orang-orang yang tingkat identitas berinteraksi yang tinggi dan masyarakat desa merupakan orang-orang yang berada disekitar pembangunan dan sebagai pemanfaat pembangunan Desa.

Untuk lebih jelasnya siapa saja yang menjadi sampel dalam penelitian ini dijelaskan pada table dibawah ini :

**Tabel III.1 Populasi dan Sampel Penelitian**

No	Sub Populasi	Jumlah	Sampel	Persentase
1	Kepala Bidang Ekonomi dan kepala seksi(BAPPEDA)	2	1	50%
2	Camat dan kepala seksi (Camat pinggir)	2	1	50%
3	Camat dan kepala seksi (Camat Talang Muandau)	2	1	50%
4	Manajer dan Humas (PT <i>Adei Plantation and Industry</i> )	2	1	50%
5	Kepala desa / Lurah	9	4	44,4%
6	Kepala Dusun	9	5	55,5%
7	Program Sosial dan Lingkungan	18	9	50%
Jumlah		44	22	-

Sumber : Data Olahan, 2018

#### **D. Teknik Penarikan Sampel**

Untuk populasi bagi Kepala pejabat Badan Perencanaan dan Pembangunan Daerah (BAPPEDA), humas, Camat, Kepala Desa dan pihak PT *Adei Plantation and Industry* di gunakan cara teknik Persuasif Sampling dikarenakan jumlahnya sedikit dan masih bisa di temui dalam satu wilayah, sedangkan penerima CSR (masyarakat) digunakan teknik persuasif sampling responden yang dijadikan sumber informasi diambil berdasarkan lokasi terjauh, menengah dan terdekat ke perusahaan PT *Adei Plantation and Industry* yang dilakukan dikolasi penelitian.

#### **E. Jenis dan Sumber Data**

Adapun jenis dan sumber data dalam penelitian tentang Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan Perusahaan pada PT *Adei Plantation and Industry* di Kecamatan Pinggir dan Talang Muandau Kabupaten Bengkalis adalah :

##### **1. Data Primer**

Adalah yang langsung diperoleh dari sumber data pertama dilokasi penelitian atau objek penelitian.

- a. Jawaban responden terhadap kuesioner (angket)
- b. Jawaban responden terhadap beberapa pertanyaan wawancara.

##### **2. Data sekunder**

Adalah data pendukung dalam penelitian yang dapat memberikan informasi berkenaan tentang Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan Perusahaan pada PT *Adei Plantation and Industry* di Kecamatan Pinggir dan Talang Muandau Kabupaten Bengkalis. Data pendukung tersebut meliputi:

- a. Gambaran Umum PT *Adei Plantation and Industry*
- b. Struktur organisasi PT *Adei Plantation and Industry*

#### **F. Teknik Pengumpulan Data**

Dalam penelitian ini penulis menggunakan beberapa teknik pengumpulan data yaitu melakukan observasi, kuesioner dan wawancara. Dengan alasan penulis jelaskan sebagai berikut :

1. Observasi, yaitu pengamatan secara langsung yang penulis lakukan terhadap fenomena yang terjadi pada lokasi penelitian mengenai Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan Perusahaan pada PT *Adei Plantation and Industry* di Kecamatan Pinggir dan Talang Muandau Kabupaten Bengkalis
2. Wawancara, dilakukan dengan pedoman wawancara terstruktur (tersusun) yaitu antara suatu pertanyaan dan pertanyaan lainnya saling berhubungan mengenai Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan Perusahaan pada PT *Adei Plantation and Industry* di Kecamatan Pinggir dan Talang Muandau Kabupaten Bengkalis
3. Kuesioner, yaitu teknik pengumpulan data dengan jalan membuat suatu pertanyaan kepada responden mengenai Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan Perusahaan pada PT *Adei Plantation and Industry* di Kecamatan Pinggir dan Talang Muandau Kabupaten Bengkalis

#### **G. Teknik Analisis Data**

Metode yang digunakan pada penelitian ini yaitu metode deskriptif, dimana setelah data yang diperlukan diperoleh, lalu data tersebut dikelompokkan

dan diuraikan sesuai dengan jenisnya serta dianalisa dengan menggunakan analisis kuantitatif dan kualitatif, kemudian disajikan dalam bentuk tabel dan dilengkapi dengan penjelasan.

#### H. Jadwal Kegiatan Penelitian

Tabel III.2 Jadwal Kegiatan Penelitian

No	Jenis Kegiatan	Tahun -2017 – 2018																			
		Sept				Okt				Januari				April				Mei			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Penyusunan UP																				
2	Seminar UP																				
3	Revisi UP																				
4	Revisi Kuissioner																				
5	Recomendasi Survey																				
6	Survey Lapangan																				
7	Analisis Data																				
8	Penyusunan Laporan Hasil Penelitian (Skripsi)																				
9	Konsultasi Revisi Skripsi																				
10	Ujian Konferensi Skripsi																				
11	Revisi Skripsi																				
12	Penggandaan Skripsi																				

Sumber : Modifikasi Penelitian, 2018